

Lettre d'information SAEN

Flash info du 2 juin 2021

Chères et chers collègues,

Ce mois de mai a été riche en nouveautés pour notre syndicat. Nous avons le plaisir de vous en présenter quelques-unes ci-dessous.

a) Une nouvelle cheffe à la tête d'un nouveau département

Mardi 25 mai, Mme Crystel Graf a pris ses nouvelles fonctions de Conseillère d'Etat en charge du département de la formation, de la digitalisation et des sports, le DFDS. Nous lui souhaitons la plus cordiale des bienvenues et nous nous réjouissons de travailler avec elle pour le bien de l'école neuchâteloise.

b) Des négociations salariales en cours

Avant de terminer son mandat, la Conseillère d'Etat sortante, Mme Monika Maire-Hefti, a tenu à faire avancer le dossier des négociations salariales. Nous tenons à la remercier pour la collaboration constructive que nous avons établie avec elle, et nous vous mettrons très bientôt au courant des propositions pécuniaires du Conseil d'Etat.

c) Une recherche de délégués pour l'AD SER 4 septembre à Delémont

Enfin ! Avec l'arrivée progressive de la vaccination à grande échelle, l'espoir d'un retour à une vie plus normale se profile sérieusement. Nous nous réjouissons très vivement de vous rencontrer lors de l'Assemblée de Délégué-es du SER. A noter : l'élection d'un-e nouveau-elle président-e pour le SER (candidature ouverte) ! Il reste quelques places de délégué-es. Inscrivez-vous très vite !

d) Une recherche de délégué-es pour l'AD SAEN 21 septembre à Bevaix

De même, nous avons hâte de pouvoir rencontrer nos délégué-es du SAEN pour faire le bilan de cette année 20-21 à nulle autre pareille. Nous avons beaucoup de sujets à partager et à discuter avec vous. Réservez absolument cette date !

e) Une journée syndicale qui s'annonce

Comme les bonnes choses vont par trois, nous avons le privilège de vous inviter déjà à notre Journée Syndicale du mercredi 3 novembre. Après deux annulations, ce sera une joie de vous retrouver toutes et tous, en chair en en os !

f) Le questionnaire à propos du cycle 3

Merci à tous les collègues qui ont déjà répondu à notre questionnaire. Il est très précieux pour le comité de «prendre la température» de la réalité du terrain régulièrement, afin de défendre devant nos autorités des options qui sont en adéquation avec vos besoins. Vous pouvez encore vous donner votre avis si vous le désirez en cliquant ici :

[lien pour le questionnaire cycle 3.](#)

g) La lettre d'information du SER

Enfin, vous découvrirez en pièce jointe la lettre de nouvelles du SER, avec une offre de rabais sur des vélos électriques, c'est bien de saison !

Le comité du SAEN est fier de vous représenter auprès des autorités scolaires !

*Pierre-Alain Porret, SAEN, président
Rue du Castel 21
2024 St-Aubin-Sauges
pierre-alain.porret@saen.ch*

*Pièces jointes :
Flash Info à imprimer
Lettre de nouvelles du SER*

N'hésitez pas à parler du SAEN à vos collègues non syndiqué-es !!!

*Vous pouvez le faire en imprimant et affichant cette lettre (pièce jointe).
Pour les envois par courriel, évitez d'utiliser les listes de distribution officielles
de votre établissement, ce qui n'est pas autorisé.
Pour de tels envois, privilégiez vos propres contacts. Merci !*